Débat sur le développement

Le conseil de développement durable du Grand Nancy a fait débat, ce vendredi, en conseil métropolitain. Ou plus exactement le rapport 2016 de ce conseil, composé de bénévoles qui réfléchissent aux orientations à donner à l'aménagement du territoire.

« La respiration en ville devient de plus en plus difficile. Aux arbres citoyens!» s'est écrié le conseiller socialiste Pascal Jacquemin, dénonçant « la minéralisation progressive de Nancy, avec la place Thiers et la place Charles III », ainsi qu'un rapport « qui aurait pu aller plus loin! J'ai été décu. On aurait bien voulu que vous parliez du tram... »

Jean-Pierre Dessein, maire d'Art-sur-Meurthe, s'est inscrit en faux, estimant que « ça serait bien qu'on ne ramène pas tout à l'espace central de la Métropole. Certes minéral. Mais très bien fait ». L'exécutif a estimé que le rapport 2016 du conseil de développement durable était bien fait et inté-

ressant.